
Ne soyons plus des chrétiens aux bras
croisés!

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu(Mt 9, 35 – 10, 1.5a.6-8)

En ce temps-là,
Jésus parcourait toutes les villes et tous les villages,
enseignant dans leurs synagogues,
proclamant l’Évangile du Royaume
et guérissant toute maladie et toute infirmité.
Voyant les foules, Jésus fut saisi de compassion envers elles
parce qu’elles étaient désemparées et abattues
comme des brebis sans berger.
Il dit alors à ses disciples :
« La moisson est abondante,
mais les ouvriers sont peu nombreux.
Priez donc le maître de la moisson
d’envoyer des ouvriers pour sa moisson. »
Alors Jésus appela ses douze disciples
et leur donna le pouvoir d’expulser les esprits impurs
et de guérir toute maladie et toute infirmité.
Ces douze, Jésus les envoya en mission
avec les instructions suivantes :
« Allez vers les brebis perdues de la maison d’Israël.
Sur votre route,
proclamez que le royaume des Cieux est tout proche.
Guérissez les malades, ressuscitez les morts,
purifiez les lépreux, expulsez les démons.
Vous avez reçu gratuitement :
donnez gratuitement. »

– Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Bien-aimés dans le Seigneur, notre Maître Jésus, manifeste une certaine désolation dans l’Évangile
de ce jour. Le Christ, après avoir parcouru villes et villages pour sauver, c’est-à-dire à annoncer la
Bonne Nouvelle, à guérir les corps et les âmes, tient à faire remarquer à ses disciples qu’il a
davantage besoin de l’aide, il lui faut encore plus de disciples pour l’aider dans son projet de salut de
tous les hommes. Jésus s’aperçoit que l’ampleur du travail à faire contraste avec le nombre
insignifiant des disciples pouvant lui prêter main-forte.
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La question dont on peut se poser et qui peut constituer l’objet de notre méditation est celle de
savoir pourquoi les ouvriers sont-ils peu nombreux ? Est-ce parce qu’il y a peu d’appelés ? Ou y a-t-il
plutôt peu d’appelés qui font effectivement la mission ?

La moisson est abondante et les ouvriers paresseux, aux bras croisés, sont nombreux! Sauf que les
ouvriers aux bras croisés ne sont pas de véritables ouvriers, ils ne le sont simplement que de nom.
Ils sont nombreux à être appelés, nous en voulons pour preuve le nombre de baptisés et de
confirmés qu’enregistre l’Église chaque année. Se baptiser signifie normalement dire oui à Dieu et à
la mission de participer à son projet de salut du monde. Cependant, une multitude d’ouvriers
acceptent la mission, mais ne la font pas. Nombreux d’entre nous chrétiens se comportent comme ce
deuxième fils de l’Évangile qui dit « oui » au père et puis ne va pas travailler à la vigne comme il le
lui a promis (Mt21, 28-31).

Depuis que je suis devenu chrétien, quelle est ma mission dans l’Église et dans le monde ? Quel
service je rends au Seigneur au quotidien ? Par exemple, le prêtre célèbre les sacrements, permet au
Christ de me nourrir de sa grâce et de se rendre présent en moi, et moi qu’est-ce que je fais de ces
grâces lorsque je parviens à me disposer à les recevoir effectivement ? J’ai dit lors de mon Baptême:
« oui Seigneur je vais te servir, je vais marcher à ta suite pour moissonner, sauver les âmes avec
toi ». Cependant, après le Baptême, je n’ai plus le temps de Dieu, j’ai créé ma propre vigne privée et
j’y moissonne pour moi-même, le Seigneur ne compte plus pour moi. J’ai dit oui au Seigneur, mais
mon attitude montre que j’ai en réalité dit oui et non à la fois. Le Seigneur me dit «  que ton « oui »
soit « oui » et ton « non » soit « non », ce qui vient après vient du mauvais. »(Mt5, 37). Le seigneur
me demande de ne pas être tiède, mais soit chaud, soit froid. Si je suis tiède, il va me vomir(Ap3,16).

Souvent j’ai bien commencé la mission, mais peu de temps après, lorsque l’adversité est survenue,
j’ai abandonné, alors le Seigneur me demande où est ma ferveur des premiers heures de ma
mission? Où est parti ma ferveur d’antan ?

Prions

Seigneur, Dieu notre Père,  nous voulons être de vrais disciple-ouvriers, Nous ne voulons plus être
de ceux qui acceptent la mission et après ne la font pas. Nous voulons effectivement t’aider à
moissonner afin que si la moisson est abondante, que les ouvriers soient aussi nombreux.

Par Jésus le Christ notre Seigneur. Amen.

Intercession

Seigneur donne à ceux qui cherchent leur mission dans l’Église de la découvrir clairement. Donne-
leur la force pour l’accomplir jusqu’au bout.

Vierge Marie, notre Dame de la mission, intercède pour nous.

Exercice spirituel

Si nous n’en avons pas encore, choisissons désormais de faire quelque chose pour faire vivre l’Église
du Seigneur. Ne soyons plus des chrétiens aux bras croisés.
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